

Capitanes

(12-07-2022).- Carla Medina Perezgomez...

Es la nueva presidenta del consejo directivo de la Asolmex, primera mujer al frente de la agrupación desde su creación en 2014. Liderará 117 asociados, que agrupa más de 8 mil megawatts (Mw) de capacidad instalada en centrales fotovoltaicas, de los cuales mil 600 Mw están en pruebas operativas.

Pisando firme

En el mercado de calzado en México, el nicho de zapatos especiales para personas con pie diabético, espolones, pie plano, entre otros problemas de salud, tiene mucho camino por andar.

Su valor potencial estimado es de casi 15 mil millones de pesos anuales, con 15 millones de personas con algún problema de este tipo, pero son tan pocos los que se atienden que las empresas apenas cubren 5 por ciento del mercado.

Onea es la empresa que lidera la producción y venta de este calzado con 60 por ciento del mercado, 47 unidades, un marketplace y algunas tiendas departamentales.

La firma que capitanea José Ignacio Irurita Suárez decidió retomar los planes de expansión tras el bache que tuvo por la pandemia.

Para lo que resta del año y en 2023 alista unos 50 millones de pesos en aperturas de unidades y equipamiento para atención de los pies.

Hablamos de escáners con Inteligencia Artificial que, en alianza con la estadounidense Aetrex, que dirige Larry Schwartz, permiten obtener en unos minutos un gemelo digital del pie, con medidas de longitud, ancho, empeine, arco, circunferencia y talla.

Además abrirá 15 tiendas, de las cuales dos serán de experiencia, es decir, que ofrecen servicios de podólogos o masajes. Una de éstas ya opera en Guadalajara, y se sumarán una en la Ciudad de México y otra en Monterrey.

Respiran fuerte

Las organizaciones civiles y grupos de vapeadores acaban de obtener un punto importante que podría dar un revés al decreto presidencial del pasado 31 de mayo que prohíbe la "circulación y comercialización" de vaporizadores en el País.

A través del Instituto Nacional de Acceso a la Información (INAI), los institutos nacionales de Cardiología (INC) y de Enfermedades Respiratorias (INER) reportaron que no hay registros de decesos en México por EVALI (lesión pulmonar asociada al uso de productos de vaporización).

Es decir, la lesión en la que se han basado las autoridades mexicanas para lanzar alertas sanitarias y decretos contra los vaporizadores no reporta antecedentes en estas instituciones de salud.

Según los datos obtenidos vía una solicitud de información, el INC dijo que "después de realizar una búsqueda exhaustiva en el sistema... se encontraron cero registros".

Similar situación pasó en el INER, donde su Coordinación de Epidemiología y Estadística anunció que "se reportan cero registros" de lesiones pulmonares asociados al uso de vaporizadores.

Juan José Cirión Lee, presidente de la organización México y el Mundo Vapeando, promoverá ante la Suprema Corte para que intervenga, se revise y se dé marcha atrás a la decisión presidencial.

Última supervisión

Guy Ryder, director general saliente de la Organización Internacional del Trabajo, está de visita esta semana en México.

Hoy dará una recepción en la nueva sede del organismo en la Ciudad de México, a la que asistirán la Secretaria del Trabajo, Luisa Alcalde; el director general del Centro de Conciliación y Registro Laboral, Alfredo Domínguez Marrufo, y otros líderes del mundo laboral.

También tiene previstas reuniones con organismos de empleadores y trabajadores. La visita se da en medio de una coyuntura importante de reacomodos en el mundo sindical y a unos meses de que concluya la tercera etapa de la reforma laboral a nivel nacional, en octubre próximo.

Parece que Ryder viene a pasar revista sobre lo que ha sucedido con el respeto a derechos como libertad sindical, no sólo contenido en la ley mexicana, sino en el marco del T-MEC.

Ryder comenzó su mandato en 2012 y tras 10 años de gestión pasará la estafeta a Gilbert F. Hougbo, de Togo.

Midiendo el desabasto

GS1 México, el organismo empresarial que capitanea Juan Carlos Molina Robledo, lanza hoy la plataforma Desabasto Cero, que a través de Inteligencia Artificial y Machine Learning apoyará a empresas de retail y fabricantes para conocer las causas por las que cualquier producto no se encuentra en el punto de venta físico o en los anaqueles digitales.

Este lanzamiento cobra vital relevancia si se toma en cuenta que por el impacto del Covid-19 en 2020 el porcentaje de faltantes en anaquel en el retail fue de hasta 10 por ciento del total de mercancías que circulan en el País.

Aunque para 2021 el abasto mejoró y sólo quedó 3 por ciento de mercancía faltante, lo cierto es que el que haya escasez de mercancías siempre representa pérdidas para las empresas.

Al no encontrar su producto favorito en el anaquel, el consumidor lo sustituye por otro de la competencia o de la marca propia de la tienda.

También opta por no realizar la adquisición de la mercancía, lo que genera insatisfacción y una mala experiencia de compra, y finalmente adquiere el producto en otro punto de venta de la misma cadena o de la competencia.

Si bien es una plataforma muy nueva, Desabasto Cero ya es utilizada por siete cadenas comerciales de cobertura nacional y regional.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-07-12/op229991>

Fecha de publicación: 12-07-2022